



No urge una reforma electoral que busque dar pasos hacia atrás: Kenia López Rabadán

Ciudad de México (Fernando Damián).- En la Cámara de Diputados se espera la llegada de la reforma electoral, la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum. En ese contexto, la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, sostuvo que no hay prisa, no urge una reforma electoral que busque dar pasos hacia atrás. En contraste, el coordinador de la bancada morenista, **Ricardo Monreal**, urgió a sus aliados, al Partido Verde y al PT, así como a su partido, Morena, acelerar las negociaciones y los acuerdos de reforma electoral, porque los tiempos, dice él, se agotan para la discusión y aprobación de este proyecto.



<https://drive.google.com/file/d/1BWwUFDIADELocCACna5qBJXNUazmcMax/view>